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Aos onze dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, às oito horas e trinta 

minutos, no Salão Nobre da Reitoria, localizado do Campus Paricarana, da Universidade 

Federal de Roraima, estiveram presentes na reunião extraordinária do Conselho de Ensino, 

Pesquisa e Extensão, doravante referenciado como CEPE, os conselheiros Professor Jefferson 

Fernandes do Nascimento, como presidente; da PRPPG, Professora Geyza Alves Pimentel; 

da PROEG, Professora Lucianne Braga Oliveira Vilarinho; da PRAE, Professor Vladimir de 

Souza; do CCA, Professor Leandro Torres de Souza (titular), Professora Nívia Pires Lopes 

(titular) e Professor André Buzzuti de Siqueira (titular); do CCS, Professora Andrea dos 

Santos Cardoso (suplente); do IGEO, Professor Wagner da Silva Dias e Professora Lorena 

Malta Feitoza (titular); do CCT, Professor Patrício Antonio Perez Flores (titular); Professor 

Eliel Eleutério Silva de Oliveira (titular); Professora Jordânia Rosa Bernardo (titular); 

Professora Kelly Christina Ramos de Oliveira (suplente); Professor Miguel Raymundo Flores 

Santibanez (titular); Professor Gustavo Xavier Prestes (titular); do Cadecon, Professor Victor 

Hugo Alves Lima (titular); do CCH, Professora Monalisa Pavonne Oliveira (titular); 

Professora Joani Silvana Capiberibe de Lyra; do Ceduc, Professor Carlos Augusto Valle 

Evangelista (titular), Professora Maria do Socorro Lacerda Gomes (titular), Professora 

Jeneffer A. de Assunção (titular) e Professor Francisco Pereira G. de Oliveira (titular; do 

CCLA, Professor José Bezerra de Brito Neto (titular), Professora Elenize Cristina Oliveira da 

Silva (suplente), Professor Áquilas Torres de Oliveira (titular) e Professora Zoraide dos A. G. 

da Silva Vieira (titular); da EAgro, Professora Suênia Kdidija Araújop Feitosa (suplente); do 

Insikiran, Professora Ananda Machado (titular); do PPGL, Professora Leila Adriana 

Baptaglin (suplente); do Profmat, Professora Kelly Karina Santos (titular); PPg – Bionorte, 

Professor Valdinar Ferreira Melo (suplente); do PPGF - Profissional, Professor Ijanílio 

Gabriel de Araújo (titular); do PPGSOF, Professora Carla Monteiro de Souza; do CBIO, 

Discente Raoni Batista Messias (titular); do CCT, do CCLA; Discente Hudson do Vale de 

Oliveira (titular); dos Técnicos Administrativos, Mayara Nunes Cardoso (titular), como 

membros, convocados por meio da Convocação nº 002/2018-CEPE/UFRR, de 31 de agosto 

de 2018. Esteve presente a senhora Martha Klivia de Luna Torres, da Assessoria Técnica da 

Reitoria. Estiveram ausentes os conselheiros: Professora Bianca Jorge Sequeira Costa 

(titular) e Professor Júlio César Fraulob Aquino (suplente) do CCS; Professor Elton Carlos de 

Oliveira Borges (titular) e Professor Artur Rosa Filho (suplente) do IGEO; Professora Mirla 

Janaina Augusta Cidade (titular) e Profa. Viviane de Araújo Cardoso (suplente) do CCT; 

Professor Acauan Cardoso Ribeiro (titular) e Professor Filipe Dwan Pereira (suplente) do 

CCT; Professor Romanul de Souza Bispo (titular) e Professora Verônica Fagundes Araújo 

(suplente) do Cadecon; Prof. Timóteo Westin de C. César (suplente) do CCLA; Professor 

Gustavo da Frota Simões (titular) e Professora Julia Faria Camargo (suplente) do CCH; 

Professora Inara do N. Tavares (titular) e Professora Ana Paula Barbosa Alves (suplente) do 

INSIKIRAN; Professor José Carlos T. de Oliveira (titular) e Professor Roberto Câmara de 

Araújo (suplente) do PPGF - Acadêmico; Técnico Pedro Romulo Estevam Ribeiro (titular) e 

Romélia dos Santos Mangabeira (suplente); Discente Raphael Barros Rocha (titular) e 

Discente Vitória Regia Albuquerque da Silva (suplente) do CCS; Discente Wendy Natalia 

Torres (titular) e Discente Leidilene Silva Aredes (suplente) do Ceduc; Discente Raphael 

Mendes de Matos (titular) e Discente Giovana Mateus de Matos (suplente) do Cadecon e 
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Discente Mhayos Raycell Monteiro Correia (suplente) do CCT. Justificaram sua ausência 

os conselheiros: Professora Luiza Câmara Beserra Neta (titular) e Professor Stélio Soares 

Tavares Júnior (suplente) do PPG-GEO (participação no VI Seminário Regional Norte-

Nordeste de Pós-Graduação em Geografia (VI Sernne) em Salvador - BA); Professor Luiz 

Bruno Lisboa de Bragança Ferro (titular) do ICJ (Consulta Médica em Manaus-AM); 

Professora Graciete Guerra da Costa (titular) do CCT (Apresentação de trabalho científico no 

V Rigpac em Canoas-RS), estando presente a suplente; Do Procisa, Professora Fabíola C. 

Almeida de Carvalho (titular), participação no Forprof em Belém-PA, e Professora Nilza 

Pereira de Araújo (suplente), participação em reunião técnica do Enade/INEP em Brasília-

DF; Discente Alclecia dos Santos Almeida (suplente) do Insikiran (Atividade avaliativa em 

sala de aula). A convocação foi feita para tratar da seguinte pauta: Primeiro item: Aprovação 

da Ata da Reunião Extraordinária de 14 de agosto de 2018; Segundo item: Apreciação do 

processo nº 23129.016619/2017-41, que trata sobre o Referendo da Resolução nº 012/2018-

GR, que Alterou o Calendário Universitário 2018. (Relatoria: conselheira Lucianne Braga 

Oliveira Vilarinho); Terceiro item: Apreciação do processo nº 23129.016002/2017-26, que 

trata do Regimento Interno do Programa de Pós-Graduação em Ciência da Saúde. (Relatoria: 

conselheira Kelly Karina Santos); Quarto item: Apreciação do Processo nº 

23129.004278/2018-42, que trata da Minuta de Resolução – Regulamenta o § 7 do artigo 132 

da Resolução n° 006/2017 - CUni que dispõe da concessão da Láurea Universitária. 

(Relatoria: conselheira Carla Monteiro de Souza); e Quinto item: Apreciação do Processo nº 

23129.006894/2017-57, que trata da Apreciação do Projeto: Curso de Especialização em 

Educação Ambiental. (Relatoria: conselheira Maria do Socorro Lacerda Gomes). Após dar as 

boas vindas aos conselheiros, o presidente pediu para a secretária informar quais os novos 

conselheiros que tomariam posse na sessão. A secretária informou os nomes que chegaram à 

Secretaria dos Conselhos Superiores até a data da presente reunião e se fizeram presentes, a 

saber: do CCLA, Professora Ivete de Souza da Silva (suplente); do Cadecon, Professor Max 

André de Araújo Ferreira (titular) e Professor Carlos Vicente Joaquim (suplente); do Posagro, 

Professor Antonio Cesar Silva Lima (titular) e Kedma da Silva Matos (suplente); do CCLA, 

Professora Elenize Cristina Oliveira da Silva (suplente); do CBIO - Licenciatura, Professora 

Vânia Graciele Lezan Kowalczuk (titular) e Professora Lucília Dias Pacobahyba (suplente) e 

do CBIO – Bacharelado, Professor Carlos Eduardo de Freitas Lemos (titular) e Professor 

Rosinildo Galdino da Silva (suplente). O presidente pediu licença à plenária para passar um 

informe importante, com respeito à comemoração do Setembro Amarelo, que trata da 

prevenção do suicídio. No caso da UFRR, o presidente informou que a instituição também 

faz sua parte nessa relevante campanha. Além disso, mencionou ainda que a UFRR completa 

vinte e nove anos no próximo dia treze de setembro e, como parte da comemoração, haverá 

no Centro Amazônico de Fronteiras (CAF), no dia treze, às dezoito horas e trinta minutos, a 

comemoração do aniversário com atrações culturais, como o Coral Madrigal e a Banda 

Paricarana, por exemplo. O presidente solicitou que a secretária lesse a pauta, passando a 

mesma a fazer a leitura. Então, o presidente indagou se havia manifestação por parte dos 

conselheiros. O conselheiro José Brito, das Artes Visuais/CCLA, solicitou a inclusão na 

pauta do processo do Plano de Qualificação da Unidade do Curso de Artes Visuais, indicando 

o conselheiro Áquilas Oliveira para a relatoria, considerando que o mesmo já conhece o teor 

do processo nº 23129.007522/2017-48 bem como a demanda e justificativa apresentadas pelo 

colegiado do curso. A conselheira Ivete, também das Artes Visuais, fez jus à palavra, 

destacando a importância do pedido do colegiado de que o CEPE autorize a porcentagem 

superior a vinte e cinco por cento, e destacou o comprometimento e união do colegiado, bem 

como o bom andamento do curso, sem prejuízos aos discentes, se aprovado o referido pedido. 

O presidente colocou em votação a inclusão, e a mesma obteve trinta e três votos favoráveis, 

um contrário e duas abstenções, tendo sido aprovada a inclusão e passando a ser o sexto item 

da pauta. O conselheiro Valdinar Melo também solicitou inclusão de pauta e se candidatou a 

ser o relator da referida inclusão, por também conhecer o teor do processo nº 

23129.019519/2016-96. A inclusão se refere ao Regimento Interno do Programa de Pós-
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Graduação em Agronomia, que precisa ser aprovado para fins inclusive de dar 

prosseguimento ao processo de ingresso de alunos. O presidente colocou em votação a 

referida inclusão, e a mesma obteve trinta e dois votos favoráveis, dois contrários e duas 

abstenções, tendo sido aprovada a inclusão e passando a ser o sétimo item da pauta. Com 

respeito à pauta, não havendo mais manifestações por parte dos conselheiros, o presidente 

colocou em votação a pauta apresentada e a mesma obteve trinta e quatro votos favoráveis, 

nenhum contrário e nenhuma abstenção, tendo sido aprovada por unanimidade. Passando 

para a consideração da pauta, no Primeiro item, a saber, Aprovação da Ata da Reunião 

Extraordinária de 14 de agosto de 2018; o presidente colocou o item para discussão e não 

havendo manifestações, colocou em votação e o item obteve trinta votos favoráveis, nenhum 

contrário e cinco abstenções, tendo sido aprovado. Passando para o segundo item, que trata 

da Apreciação do processo nº 23129.016619/2017-41, que trata sobre o Referendo da 

Resolução nº 012/2018-GR, que Alterou o Calendário Universitário 2018. (Relatoria: 

conselheira Lucianne Braga Oliveira Vilarinho); a relatora contextualizou o processo e 

passou a explicar o que gerou a necessidade de ajuste do calendário acadêmico e a 

importância do referendo da plenária na resolução do Gabinete do Reitor. Então, sem haver 

manifestações, o presidente colocou em votação e, o item obteve trinta e seis votos 

favoráveis, nenhum contrário e nenhuma abstenção, tendo sido aprovado por unanimidade. 

No terceiro item, Apreciação do processo nº 23129.016002/2017-26, que trata do Regimento 

Interno do Programa de Pós-Graduação em Ciência da Saúde. (Relatoria: conselheira Kelly 

Karina Santos); a relatora contextualizou o processo e em seu parecer registrou: “Diante do 

exposto, considerando toda a documentação anexa ao Processo, os itens apontados pelo 

Parecer da Presidente da CPPG, Parecer Nº 004/2018/DPG/PRPPG da Pró-Reitora de Pós-

Graduação, Parecer Técnico Nº 05/2018-DPLAN, Parecer da Assessoria Técnica da Reitoria 

e acatados pelo Colegiado do PROCISA, segundo registro nas Atas das reuniões Nº 10/2017, 

Nº 001/2018 e Nº007/2018, esta relatora é favorável à aprovação da Proposta de Regimento, 

em sua última versão, páginas 96 a 116 do processo, observadas as sugestões supracitadas, e 

coloca esta  minuta para apreciação desta conceituada plenária.” As sugestões da relatora 

pautadas foram, em suas palavras: “Sugiro que o parágrafo 3º do artigo 3º tenha a seguinte 

redação “O representante estudantil é eleito entre os alunos regularmente matriculados, em 

sessão convocada e coordenada pela secretaria do Programa, e na ausência dela pelo 

Coordenador, com mandato de 1(um) ano, não cabendo recondução” de forma a concordar 

com o artigo 11 da Resolução nº 010/2016-CEPE. Neste mesmo sentido, no inciso VI do 

artigo 5º, sobre as competências do coordenador, sugiro a redação “Convocar eleições para a 

renovação do colegiado e na ausência de secretaria do Programa convocar também eleições 

para a escolha do representante discente.” Passando para a discussão do item de pauta, a 

conselheira Ananda sugeriu uma correção ortográfica, que, por sua vez, foi acatada pela 

relatora. Não ocorrendo mais manifestações, o presidente colocou em votação e, o item 

obteve trinta e um votos favoráveis, nenhum contrário e uma abstenção, tendo sido aprovado. 

Em relação ao quarto item: Apreciação do Processo nº 23129.004278/2018-42, que trata da 

Minuta de Resolução – Regulamenta o § 7 do artigo 132 da Resolução n° 006/2017 - CUni 

que dispõe da concessão da Láurea Universitária. (Relatoria: conselheira Carla Monteiro de 

Souza); a relatora contextualizou o processo e passou a apresentar a proposta de minuta da 

resolução trazida à plenária. A relatora destacou que em algumas situações precisou rever seu 

parecer inicial. Após sua relatoria, o presidente pediu para a relatora registrar quais os pontos 

que ela acatou e como ficaria a versão final, para ser votado item a item, e, destarte, ficar 

mais claro para a plenária. A relatora acatou a sugestão e passou a fazê-la. Na discussão do 

item as sugestões feitas pelos conselheiros que não foram acatadas pela relatora foram: da 

conselheira Jordânia Bernardo no art. 6º, parágrafo único, referente à alteração de 15 dias 

para 20 dias; da Conselheira Lucianne Vilarinho, art. 3º, de que a coordenação de curso 

deveria gerar a lista de possíveis laureados; do Conselheiro Victor Hugo, art. 2º, retirar o 

termo a qualquer título e do Conselheiro Hudson Oliveira de não exigir a média 8,5 para 

todas as disciplinas e de criação de um artigo estipulando a não participação dos alunos 
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reprovados ou em recuperação. As sugestões acatadas pela relatora foram: do Conselheiro 

Victor Hugo de exclusão no art. 2º do termo ‘trabalhos escolares’ ficando apenas 

‘componentes curriculares’; da Assessora Técnica Martha Torres de manutenção do termo ‘a 

qualquer título’ no art. 2º; da Conselheira Vânia Kowalczuk de colocar as datas referentes à 

Láurea no Calendário Universitário e de participação em pelo menos duas atividades nos 

eixos de ensino, pesquisa, extensão e representação estudantil no art. 3º; do conselheiro 

Carlos Evangelista de que não houvesse a exigência de uma atividade de ensino, uma 

atividade de pesquisa e uma atividade de extensão; e da Conselheira Mayara Cardoso de que 

o art. 3º a exigência fosse a participação em duas atividades diferentes nos eixos de ensino, 

pesquisa, extensão e representação estudantil. A relatora mencionou ainda em seu parecer que 

“Como última observação, gostaria de manifestar que a Láurea Universitária caracteriza-se 

como um incentivo à dedicação e ao compromisso do/a discente com a sua formação e com a 

instituição que a provém, devendo, portanto, ser concedida a todos aqueles que satisfizerem 

os requisitos estabelecidos nas normas em vigor na UFRR”. Após as considerações dos 

conselheiros, o presidente conduziu a votação referente às sugestões que não foram acatadas 

pela relatora. Art. 2º, inciso II: primeira proposta da relatora de manter a média de 8,5 em 

todos os componentes e a segunda proposta do conselheiro Victor Hugo de exigir a média 7,0 

em todos os componentes, exceto em exame de recuperação. Em votação, a primeira proposta 

obteve vinte e sete votos favoráveis e a segunda proposta dez votos, sendo aprovada a 

proposta da relatora. Com respeito ao art. 6º, paragrafo único: primeira proposta da relatora 

de 15 dias e a segunda proposta da conselheira Jordânia Bernardo de 20 dias. Em votação, a 

primeira proposta obteve trinta e dois votos e a segunda quatro votos, sendo aprovada a 

proposta da relatora. Já em relação ao art. 9º, a relatora propôs: “art. 9º Caberá à PROEG a 

divulgação das datas relativas ao processo de concessão da Láurea no Calendário 

Universitário, bem como da lista dos possíveis laureados e da lista final dos discentes que 

serão laureados pela UFRR”. Em votação a proposta da relatora foi aprovada por trinta votos 

favoráveis, nenhum contrário e uma abstenção. Em seguida o presidente colocou em votação 

os demais artigos que foram aprovados por trinta e sete votos favoráveis, nenhum contrário e 

nenhuma abstenção, sendo aprovado por unanimidade. O quinto item, Apreciação do 

Processo nº 23129.006894/2017-57, que trata da Apreciação do Projeto: Curso de 

Especialização em Educação Ambiental. (Relatoria: conselheira Maria do Socorro Lacerda 

Gomes). A relatora contextualizou o processo e em seu parecer destacou que: “Diante da 

análise dos documentos e procedimentos discriminados constata-se que o Projeto de 

Especialização em Educação Ambiental, após todos os procedimentos de adequação as 

normas legais encontra-se apto a sua aprovação e execução”. Passando para a discussão do 

item de pauta, o conselheiro Valdinar destacou que a recomendação da Câmara de Pesquisa e 

Pós-Graduação de incluir professores da área de Agronomia não é pertinente porque se o 

curso está completo, com corpo docente, grade curricular, não vendo a obrigatoriedade, no 

entanto, se houver convite para colaboração ele acredita que será bem vindo. A conselheira 

Ananda sugeriu que fosse incluída nas disciplinas conteúdos referentes às mudanças 

climáticas e terras indígenas e que fosse alterado os termos deficientes para educação 

inclusiva, e disciplina sobre metodologia, que, por sua vez, foram acatadas pela relatora. 

Neste momento, o professor Antonio Tolrino Rezende Veras, diretor do Instituto de 

Geociências (IGeo) contextualizou a construção do curso para conhecimento da plenária.  

Então, após as manifestações, o presidente colocou em votação e, o item obteve trinta e 

quatro votos favoráveis, nenhum contrário e uma abstenção. Em seguida passou-se para o 

sexto item, Apreciação do Processo nº 23129.007522/2017-48, que trata sobre Plano de 

Qualificação da Unidade do Curso de Artes Visuais. (Relatoria: Conselheiro Áquilas Torres 

de oliveira). O relator contextualizou o processo e mencionou em seu parecer que: “Meu 

entendimento é que existe a viabilidade no PQU do Curso de Artes Visuais, e que o 

percentual excedente não compromete o bom funcionamento do curso, sou de parecer pelo 

deferimento da alteração do PQU do Curso de Artes Visuais, e trago para decisão dessa 

plenária”. Em discussão do item, a conselheira Ivete Silva mencionou que em 2014 ocorreu o 
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mesmo e o curso de Artes Visuais se responsabilizou e não houve prejuízos. E que em 

relação à alteração do PQU aprovado em 2017 não haverá prejuízo ao curso com as saídas 

dos professores. A conselheira Carla Monteiro pediu esclarecimentos sobre a porcentagem do 

plano. E destacou que o PQU é muito importante para a UFRR, e que no passado já houve 

curso com 40%, 50% dos professores afastados, que hoje há renovação do quadro docente e 

as adequações do PQU são importantes. Mencionou que ainda há dificuldade de trazer e fixar 

doutores. A UFRR ainda precisa qualificar seus servidores e as universidades federais estão 

sob foco e fogo cerrado e sendo assim, qualificar para continuar como universidade. 

Registrou que, se o curso está assumindo, se o centro está se comprometendo para que não 

haja prejuízo aos alunos, acredita que tem que aprovar. A conselheira Ivete passou a tecer os 

esclarecimentos sobre a porcentagem, mencionando a oscilação da porcentagem, em 

referência ao PQU de 2017, destacando que antes já tinha acontecido com o curso de Artes 

Visuais e o CEPE deu voto de confiança e o colegiado produziu muito no Centro CCLA e na 

UFRR, ressaltando que a união do curso para dar continuidade às atividades do curso 

permanece inalterada e reforçou a fala da conselheira Carla com respeito à necessidade de 

qualificação dos docentes. A professora Sandra Buenafuente destacou que sua visita à 

reunião tinha a ver com o apoio à demanda do curso de Artes Visuais, e que a aprovação da 

solicitação de alteração do PQU prevê a continuidade de crescimento do curso, e que o curso 

vem atuando com compromisso enquanto UFRR. Considerando que não haviam recebido o 

processo com mais antecedência, o conselheiro Gustavo Prestes solicitou um esclarecimento 

para saber qual era a margem ideal e aceitável para saída. Em resposta ao conselheiro 

Gustavo Prestes, o relator disse não haver um limite. O conselheiro Valdinar enfatizou a 

questão da lógica matemática, quando sai mais um professor para qualificação, já altera e 

aumenta a porcentagem. Além disso, disse que a é preciso a qualificação, a UFRR precisa de 

doutores, considerando a avaliação da CAPES, CNPq, MEC, FINEP, para fins de angariar 

recursos. Acredita que não precisa de pós-doutor, mas de doutor. O pós-doutorado precisa de 

publicações e se sair professor para pós-doutorado, fica o mestre sem sair. A conselheira 

Vânia registrou que é preciso analisar a maturidade dos cursos. A conselheira Ananda 

defendeu o pós-doutoramento. O conselheiro Eliel teceu alguns esclarecimentos sobre a 

qualificação em nível de pós-doutorado e destacou que é preciso manter o equilíbrio. A 

conselheira Elenice mencionou que o pós-doutorado não entra no percentual, considerando 

que não existe previsão de solicitação de professor substituto. Já a conselheira Lucianne 

Vilarinho disse que era preciso repensar os 25% e pensar no contexto de cada curso. Após 

todas as manifestações, o presidente colocou em votação e, o item obteve vinte e sete votos 

favoráveis, nenhum contrário e quatro abstenções. O sétimo item, Apreciação do Processo nº 

23129.019519/2016-96, que trata sobre a adequação do regimento Interno do Posagro. 

(Relatoria: Conselheiro Valdinar Ferreira Melo). O relator passou a contextualizar o processo 

e, o item de pauta seguiu para discussão da plenária. A conselheira Carla pediu 

esclarecimentos sobre a comissão de orientação, haja vista dúvidas referentes à qualificação 

ou projeto. A conselheira Vânia mencionou sobre a representação de órgãos diferentes dentro 

da UFRR, mas nesse caso são pessoas que atuam no PPG. O presidente lembrou que era o 

caso do Instituto Insikiran, que para a escolha de diretor é preciso ter a representação de 

outros órgãos. O relator passou a tecer os esclarecimentos. O conselheiro Victor Hugo fez 

referência ao parecer da Assessoria Técnica da Reitoria (ATR). A assessora Martha explicou 

que fazia leitura diferente da coordenação, em referência a membros externos participarem do 

colegiado, tomando decisões. A conselheira Carla mencionou que tem conversado com a Pró-

Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação e a Diretoria de Pós-Graduação, sobre os PPGs da 

UFRR e, hoje a realidade da instituição é diferente, daí é necessária uma revisão da 

Resolução nº 010/2016-CEPE, como o caso regulamentar a participação de professores 

aposentados/inativos da União, e professores externos à instituição. Destacou que a Posagro é 

um dos dois PPGs com doutorado da UFRR, então é necessário ter o devido cuidado e refletir 

sobre se o Posagro pode abrir mão da expertise de profissionais externos da UFRR. Se 

posteriormente houver indagação pelos algozes jurídicos, a plenária estará familiarizada com 
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a proposta. O relator mostrou exemplos e destacou a necessidade de às vezes ir além da 

burocracia. A conselheira Ananda indagou se era preciso da Embrapa ou UFRR. O relator 

respondeu que o Posagro precisava de áreas de profissionais da Embrapa quando a 

elaboração do projeto. Após as considerações, o presidente colocou em votação e, o item 

obteve dezessete votos favoráveis, nenhum contrário e duas abstenções. Após as 

considerações finais, o presidente teceu os agradecimentos e como informes finais reforçou o 

convite para a comemoração do aniversário de vinte e nove anos da UFRR e a sabatina com 

os candidatos a governo do Estado de Roraima, a ser realizado dia 1º de outubro, a partir das 

18h30, no Centro Amazônico de Fronteiras (CAF/UFRR). Nada mais havendo a tratar, eu, 

Luzileide Correia Lima, lavrei e assinei a presente ata, que segue assinada pelos demais 

presentes. 

 

Boa Vista-RR, 11 de setembro de 2018.  
 

 

Nº CONSELHEIROS ASSINATURA 

01 Prof. Jefferson Fernandes do Nascimento - Presidente  

02 Profª. Geyza Alves Pimentel - PRPPG  

03 Profª. Lucianne Braga Oliveira Vilarinho - PROEG  

04 Prof. Vladimir de Souza - PRAE  

05 
Bacharelado em Agronomia - CCA 

Prof. Leandro Torres de Souza (titular)  
 

06 
Bacharelado em Medicina Veterinária - CCA 

Prof. André Buzzuti de Siqueira (titular) 
 

07 
Bacharelado em Zootecnia - CCA 
Prof. Nívia Pires Lopes (titular) –  

 

08 
Bacharelado em Enfermagem - CCS 

Profª. Andrea dos Santos Cardoso (suplente) 
 

09 
Licenciatura em Geografia - IGEO  

Prof. Wagner da Silva Dias (titular) 
 

10 
Bacharelado em Geologia - IGEO 

Profª. Lorena Malta Feitoza (titular) 
 

11 
Licenciatura em Matemática - CCT  

Profª. Jordânia Rosa Bernardo (Titular)  
 

12 
Licenciatura em Matemática à Distância - CCT 

Prof. Patrício Antonio Perez Flores (titular) 
 

13 
Licenciatura em Física - CCT  
Prof. Eliel Eleutério Farias (titular) 

 

14 
Bacharelado em Arquitetura e Urbanismo - CCT  

Profª. Kelly Christina Ramos de Oliveira (suplente) 
 

15 
Bacharelado em Ciência da Computação - CCT  

Prof. Miguel Raymundo Flores Santibanez (titular)  
 

16 
Bacharelado em Engenharia Elétrica - CCT 

Prof. Gustavo Xavier Prestes (titular) 
 

17 
Bacharelado em Secretariado Executivo - 

CADECON 

Prof. Victor Hugo Alves Lima (titular) 
 

18 
Bacharelado em Ciências Contábeis - CADECON  

Prof. Max André de Araújo Ferreira (titular)  
 

19 
Bacharelado em Ciências Sociais - CCH 
Profª. Joani Silvana Capiberibe de Lyra (Titular) 

 

20 
Licenciatura em História - CCH 

Profª. Monalisa Pavonne Oliveira (titular)  
 



21 
Licenciatura em Pedagogia - CEDUC  

Prof. Carlos Augusto V. Evangelista (titular)  
 

22 
Bacharelado em Psicologia - CEDUC 

Profª. Maria do Socorro L. Gomes (titular) ) 
 

23 
Licenciatura em Educação do Campo - CEDUC  

Profª. Jeneffer A. de Assunção (titular) 
 

24 
Educação Básica - CEDUC 

Prof. Francisco Pereira G. de Oliveira (Titular) 
 

25 
Licenciatura em Ciências Biológicas – CBIO 

Profª. Vânia Graciele Lezan Kowalczuk (titular) 
 

26 
Bacharelado em Ciências Biológicas – CBIO 

Prof. Carlos Eduardo de Freitas Lemos 
 

27 
Licenciatura em Artes Visuais- CCLA  

Prof. José Bezerra de Brito Neto (titular)  
 

28 
Bacharelado em Música - CCLA  

Prof. Áquilas Torres de Oliveira (titular)  
 

29 
Licenciatura em Letras / Libras- CCLA  

Profª. Zoraide dos A. G. da S. Vieira (titular)  
 

30 
Licenciatura em Letras - CCLA 

Profª. Elenize Cristina Oliveira da Silva (suplente) 
 

31 
Profª. Suênia Kdidija Araújo Feitosa (suplente) - 

EAGRO 
 

32 
Bacharelado em Gestão Territorial Indígena – 

Insikiran  

Profª. Ananda Machado (titular)  
 

33 Profª. Leila Adriana Baptaglin (suplente) - PPGL  

34 Prof. Antonio Cesar Lima (titular) – POSAGRO  

35 Profª. Kelly Karina Santos (titular) - PROFMAT  

36 
Prof. Valdinar Ferreira Melo (suplente) ) – PPG - 

BIONORTE 
 

37 Profª. Carla Monteiro de Souza (titular) - PPGSOF  

38 
Prof. Ijanílio Gabriel de Araújo (titular) – PPGF - 

Profissional 
 

39 Téc. Mayara Nunes Cardoso (titular)  

40 Disc. Raoni Batista Messias (titular) - CBIO  

41 Disc. Hudson do Vale de Oliveira (titular) - CCLA  

 


